

現行事業の充実につきましては、新津市社会福祉協議会が平成五年度実施を目指しております。「ふれあいのまちづくり事業」を支援するため、本協議会の充実・強化を図りますほか、従来から実施いたしております高齢者等介護慰労金及び地区敬老会謝金の単価増額、ならびに紙おむつ支給事業におきます支給枚数の改善を図るなど、



毎年盛況なケーブル大会

「健やかで心豊かな人間の育成」こそ、明日のまちづくり・地域づくりに不可欠な要素であると、私は認識しております。また、次代の新津市を担う子供たちの、豊かな心とたくましさを育む教育に思いましたとき、単に学校教育にとどまらず、家庭や地域社会においても、より積極的な推進を図ることとしております。加えて、子育て支援事業の一環として両親学級を新規に開設し、乳幼児の健やかな発育の一助にしたいと考えております。

念として、進めていきたいと考えております。また、本市独自の具体的な施策としまして、学校ごとに特色のある花や木を植栽する「学校花いっぱい推進事業」を新設し、児童・生徒に花とみどりに対する理解と自然に親しむやさしさを深めてもらいたいと考えております。

さらに、情報化社会への適確な対応をねらいとした教育用コンピュータ整備事業の推進、地元産コシヒカリによる米飯給食の継続を含む学校給食の充実など、学校づくりには最大限の配慮をしていく考えであります。

なお、教育行政の中で、学校の適正配置や、地域によっては通学区域等の課題も抱えていますが、

努力していきたい所存であります。

学校週五日制につきましては、

平成四年九月から月一回、第二週

の実施に入る予定であります。こ

とし将来展望が見通せないま

た運動の充実が重要なねらいとされておりました。とりわけガッ

ト・ウルグアイ・ラウンドの交渉

状況は気にかかるところであります。しかし、このような状況の中

で、新年度における本市の水田転

換率は混迷としており、確固

とした将来展望が見通せないま

た運動の充実が重要なねらいとされておりました。とりわけガッ

ト・ウルグアイ・ラウンドの交渉

状況は気にかかるところであります。しかし、このような状況の中

で、新年度における本市の水田転

換率は混迷としており、確固

とした将来展望が見